

Gobierno decide vender carne de res directamente

El Gobierno anunció ayer que comercializará la carne de res a través de la Empresa de Apoyo a la Comercialización de Alimentos (Emapa) “para acabar con la especulación”, dijo ayer la ministra de Desarrollo Rural y Tierras, Nemesia Achacollo, luego de reunirse con los ganaderos del departamento de Santa Cruz.

La decisión se da un día después de que la ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales, advirtió a los ganaderos con importar carne a partir del jueves, sino hasta mañana no bajaban los precios del kilo gancho.

La ministra Achacollo señaló que la medida de comprar y distribuir carne de res a través de los puntos de venta de Emapa es para sacar del círculo a los intermediarios del negocio, supuestos responsables de encarecer ese producto en los mercados.

“Hemos dicho que no es el productor el que especula con el precio, es el intermediario, entonces hemos decidido que nosotros (Gobierno) vamos a comercializar la carne. Los productores nos van a proveer de carne y vamos a distribuir el producto a través de Emapa, porque no puede ser que los intermediarios pongan el precio y tengan jugosas ganancias”, dijo Achacollo.

Agregó que una comisión técnica inició el trabajo para garantizar la logística y definir el precio de la carne que desde mayo subió entre dos y cuatro bolivianos. Además, se pretende atender la demanda interna y garantizar la estabilidad de precios en el mercado. La próxima semana estaría lista la escala de precios.

La Federación de Ganaderos de Santa Cruz (Fegasacruz), a través de su presidente, Fernando Menacho, negó que sea responsabilidad de los ganadores el encarecimiento de la carne, como aseveró la jornada anterior la ministra Morales.

Para demostrar que no son los que están ocasionando la especulación de los precios, manifestó que los productores proveerán de carne a Emapa el kilo gancho a Bs 19 y Bs 21.

“El Gobierno va a tener la oportunidad de vender carne a la población entre Bs 27 y Bs 28. Esas son soluciones favorables que se pueden dar al problema del precio de la carne en los mercados”, indicó Menacho.

Mario Roca, dirigente de una de las asociaciones de carniceros de Santa Cruz, indicó que la medida sería muy favorable siempre y cuando Emapa mantenga el control en la distribución de la carne por tiempo indefinido.

“Cuánto tiempo va a vender Emapa, 20, 25 días, qué va a pasar después, volverá a subir el costo del kilo gancho (de carne). Si la posición de Emapa va ser definitiva yo creo que va ser un buen actor que va a poder fiscalizar mejor”, apuntó.